

Vendredi 28 mars

Cette semaine Mila nous a présenté un petit dinosaure qu'elle a construit en suivant une notice de montage.



En motricité nous continuons à Grimper, ramper et nous équilibrer. Nous essayons même de ramper sur le dos pour passer sous les rouleaux et les barres, nous nous équilibrons sur la poutre placée en hauteur en marchant sur la pointe des pieds, mais aussi en arrière !

Jeudi nous avons fait pour la première fois l'école du dehors. Nous avons marché jusqu'à un portail puis nous avons enfilé des bonnets de lutins pour entrer dans cet espace inconnu à la rencontre de la nature. Nous avons découvert ce lieu par nos sens en avançant le long d'un fil d'Ariane.



Après avoir salué le lieu, nous avons travaillé avec 4 ateliers. Un atelier sur les odeurs pour lequel il fallait retrouver des éléments du lieu avec son odorat. Pas facile...

Un second nous conduisait à retrouver des éléments par le toucher.

Nous devons également trouver 5 éléments différents en couleur et en texture pour composer une œuvre d'art ensemble.

Pour le dernier atelier, nous avons trié du plus petit au plus grand des bâtons que nous avons ramassés.



Marion a des petits grelots qu'elle agite pour nous dire de changer d'atelier ou pour nous regrouper en cercle.



Pour finir, nous avons joué quelques instants avant de saluer le lieu et les petits lutins qui l'occupent. On verra s'ils acceptent que nous revenions chez eux...

